Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 2 Piéces
Superficie 55 m2
Référence V40000280
Prix 624 000 €

Paris 1Er
Appartement a vendre (7/5001)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris centre - 1er arrondissement - Quartier des Halles Au coeur de Paris venez
découvrir le calme de cet appartement de 55,14 m2 Carrez, situé dans un
immeuble de bon standing en pierre de taile de 1850 au 5eme étage avec
ascenseur d'une copropriété de 6 étages bien entretenue et sécurisée (digicode et
interphone).Cet appartement traversant de 2 pieces est composé d'une entrée,
d'une cuisine séparée, d'un séjour de 23 m2, d'un dressing, d'une grande
chambre avec rangements sur mesure (plan d'origine avec 2 chambres), une salle

de bain et des WC indépendants. Il dispose d'un chauffage ...

Paris center - 1st arrondissement - Les Halles district In the heart of Paris, come
and discover the calm of this 65.14 m2 Carrez apartment, located in a good
standard freestone building from 1850 on the 5th floor with elevator of a
well-maintained and secure 6-story condominium ( digital code and intercom). This
2-room apartment is composed of an entrance, a separate kitchen, a living room of
23 m2, a dressing room, a large bedroom with custom storage (original plan with 2
bedrooms) , a bathroom and separate toilets. It has individual electric heating. This

apartment in good condition offers ...

LES BEAUX QUARTIERS
1 rue Montmartre - 75001 PARIS 1ER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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